
Zusatzfragen AM Hanft 
1. Können Zahlen mitgeteilt werden, wie viel öffentlich geförderter Wohnungsbau aus 

der Mietpreisbindung fällt? 
Antwort: 
Die aktuelle Zahl mit der Förderbindung wird mitgeteilt. 
 
2. betr. Zahl von Wohnräumungsverfahren 

Gibt es diesbezüglich weitergehende Erkenntnisse? 
Antwort: 
Es wurde keine Vergleichsrechnung erhoben. Es wird festgestellt, dass die Zahl der 
Wohnräumungsverfahren in 2017 deutlich zugenommen hat, so dass eine 
Kooperationsvereinbarung mit dem SKM eingegangen wurde, wo schnell eingegriffen werden 
kann. Es wird nach Möglichkeiten gesucht, dass diese Menschen in ihren Wohnungen bleiben 
können. Die Zahl der Wohnräumungsverfahren wird mitgeteilt. 
Es wird empfohlen, dass sich die Betroffenen frühzeitig melden. 
 
3. betr. Thema Mietpreisspiegel 

Wie ist die Einschätzung der Verwaltung in der aktuellen, überhitzten Entwicklung 
nochmals in die Überlegung Mietpreisspiegel einzutreten? 

Antwort: 
An der Rechtslage hat sich nicht geändert. Ob ein Mietspiegel dazu führt, dass die Mieten 
niedriger werden, wird bezweifelt. 
 
AM Kleinekathöfer betr. Frage 2, Diskrepanz Miete, Spielraum bei Miete 
Wie wird die Praxis gehandhabt? 
Antwort: 
Das Jobcenter zeigt sich bei geringfügigen Abweichungen gesprächsbereit. 
Dieser Punkt wird mit in die Dezernentenrunde des Rhein-Sieg-Kreises genommen. 


